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2 0 0 8～2 0 0 9 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：大岩一仁  幹 事：夏目雅康  ＳＡＡ：大島嗣雄  会報委員長：太田 稔

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第４４回  通算１１１５回  平成２１年６月１６日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  豊橋ＲＣ５名  豊橋南ＲＣ１名  豊橋ゴールデンＲＣ４名  豊橋東ＲＣ２名 
      蒲郡ＲＣ１名  豊川ＲＣ８名 
出席報告  川渕啓治委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 6／2修正出席率 

５４名 ４４+５名 ３７名 ７５．５％ １００％ 

司会進行  大島嗣雄ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  大岩一仁会長 

皆さん、こんに

ちは。今日は平

尾カントリーク

ラブでの例会で、

高桑理事長には、

毎回お世話を掛

けます。ここで

の例会の時には、

お昼ご飯を選ぶことができ、食事も少しゆっ

たりとすることができるので、お互いの情報

交換の時間としてとても有意義な例会だと思

っています。ＳＡＡやプログラム委員会のお

陰です。ありがとうございます。 
今日は、この例会後に、ゴルフ同好会のコ

ンペがありまして、なんと５組もあるという

ことで、５組もあるのは、久しぶりではない

かと思います。先日の春の行楽も、40名を超
える参加者があり、最近の例会も出席率が

70％ぐらいあり、私の掲げたテーマ「例会に
出席しよう」を会員の皆さんがよくご理解下

さり、このように実践してくれるということ

に、ロータリーの友情を感じます。まず例会

に出席することが、ロータリーの基本ではあ

りますが、私一人では何もできません。皆さ

んのご協力に感謝します。 

★幹事報告       夏目雅康幹事 

次回例会について 
国際交流協会からのお礼状について 

★委員会報告 

環境保全委員会(山田久就委員長) 
エコポイントの表彰について 

★新入会員のスピーチ 

自己紹介        鈴木啓仁会員 

皆さん、こん

にちは。11月
に入会させて

頂きました鈴

木啓仁です。

せっかく機会

を与えて頂き

ましたので、

私のことを知って頂きたいという思いでお話

をさせて頂きます。名前は、鈴木啓仁で、ス

ズキヒロヨシと読みます。現在、47歳で、女
房は 10歳年下です。林博宣さんがキューピッ
トとなって結婚することができました。 
静岡県の新居がもともとの出身で、そこで新

聞販売店を私の祖父がやっていました。操業
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が明治 5 年で、130 年ぐらい新聞販売店をや
っています。業界の中でも超老舗で、全国で

も 5本の指に入るぐらい古いです。今は、私
の弟がそちらを継いでいます。私は、父親が

昭和 46年に豊川のこの地で始めさせて頂き、
今年で 38年を迎えました。新聞販売店は他業
界と比べ少し変わっています。普通は登記上

の代表者が全ての責任者となりますが、新聞

販売店の場合は、発行本社が契約を取り交わ

した個人のみが新聞を販売出来るというしき

たりがずっと続いており、今でもそうです。

よって登記上の代表が変わったからといって

後を継げたことになりません。私が登記上代

表になったのは平成 7年ですが、発行本社に
認められ契約を交わすことが出来たのは平成

15年でした。 
 入会の時に「会社の名前は株式会社ちゅぷ

らです」と挨拶させて頂きました。もとは「鈴

木新聞店」だったのを、親父から代表を代わ

ってやらせてもらうときに、新聞だとかメー

ル便などの書籍をお届けする時に、それとあ

わせて感謝の気持ちも乗せてお届けしたいと

いう想いで「中日ＰＬＵＳ」という名前に変

えさせて頂いたのが始まりです。なのですが、

名前を変えた途端に、何故か会社の調子がと

ても悪くなりました。急に社員が辞め、他の

社員が 2名連続でケガをして入院をし、朝の
配達が全然間に合わないという状態の中で、

あっちこっちでもめ事が起こり、だんだん疲

れ果てて、ちょっと神様でもお願いしようか

と、占いなど色んな方に見て頂きました。結

局、会社名にこんな名前を使っていてはダメ

と言われました。個人的にはとても想いがあ

った名前ですが、会社の存続には替えられな

いので、中日の“ちゅ”とＰＬＵＳの“ぷら”

で「ちゅぷら」にしました。その後は何とか

うまく仕事が回るようになりまして、現在は、

社員が 7名、事務員が 3名、パートが 60名で、
毎日約 5600 軒のお客様に新聞をお届けさせ
て頂いております。豊川市内では、西本新聞

さんが一番大きくて、2 番目がうちの店にな
ります。お客様には、独自の「おはようマー

チ」というミニコミ誌を発行させて頂いてお

ります。プレゼントクイズや読者の投稿欄も

やっており、他のお店との違いを出していま

す。年 2回のお客様感謝ご挨拶訪問や写真付
き年間カレンダーの無料作成とか、宅急便の

読者割引など、お客様が気持ちよく新聞を読

んで頂くために何をしなければいけないのか

を考えながら仕事をさせて頂いております。 
 最後に、個人的なことですが、うなぎ、ア

ナゴなどは一切食べれません。特に好きなも

のは、アルコールでワインが好きです。趣味

は、映画鑑賞や音楽鑑賞、音楽はロック、特

にサザンオールスターズが大好きです。昔、

サーフィンをやっていましたので、年甲斐も

なくまた始めたいと思っています。それと、

ロータリーに入らせて頂いたので、5 年ぶり
にゴルフを始めまして、練習しすぎて両腕が

肉離れになりました。現在はストレッチでガ

マンしていますが、7 月に入ったら始めて良
いと言われたので、来月からお仲間に入れて

頂きたいと思っております。このような私で

すが、これからも末永くロータリアンとして、

ご指導ご鞭撻頂けますことをお願いします。

ありがとうございました。 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 高桑 耐会員 
 笠原盛泰会員香代子夫人 
 高桑 耐会員百合子夫人 
◎その他 
 鈴木啓仁会員 本日スピーチをします 
 水野太一会員 シニアコンペで準優勝 
 高桑 耐会員 誕生日を祝って頂き 
 笠原盛泰会員  〃 
 

★ゴルフ同好会 

6月 16日に第 6回同好会コンペが平尾 CCで
開催されました。 
優 勝 大島嗣雄 Gross98  Hdcp30  Net68 
準優勝 鈴木健雄 Gross80  Hdcp10  Net70 
３ 位 滝下 勲 Gross92  Hdcp22  Net70 
 
なお同時に大岩会長杯取切戦も行われ、森下

武治会員がみご

とに大岩会長杯

の液晶テレビを

獲得されました。

おめでとうござ

います。 
 
 

会報担当者：太田稔会員、樅山修一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


